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医療体制ご意見箱医療体制ご意見箱医療体制ご意見箱医療体制ご意見箱へのご意見へのご意見へのご意見へのご意見    
 

医療提供体制基本構想の策定にあたり、平成 22 年 12 月 24 ⽇から医療提供体制につい
て、市⺠から広く意⾒を募集しています。（広報かが 1 月号でご案内） 

 
ご意⾒募集⽅法：加賀市ホームページからの投稿、病院・市役所に設置したご意⾒箱に

投函、文書をファックス、メール、郵送、持参等により加賀市医療提
供体制検討室へ提出 

 
 

（平成 23 年 10 月 18 日までにいただいたご意⾒） 
 

 ご意⾒・ご感想 性別・年齢・地区 

1 病院の新築について 
１．建設場所として、中⼼地である温泉駅周辺が良いと思う。石川病院が統合さ

れなくなるが、2 つの病院が近くにあり将来的には石川病院を含めたもの（用
地等）を考えるべき 

１．この病院の医師は２〜３年で異動となっている⼈が多く、新⼈医師の養成施
設となっているのでは。ここの病院は○○科が良いというようになれば研修⽣
も集まるのでは。 

１．医師の資質は問題が無いのか。私が昨⽇入院したところ、入院中の患者が「小
松市⺠病院へ⾏けば良かったのに」という。このようなことを⾔う入院患者が
いるということは何か問題があるのではないか。 

１．建設後の返済計画は甘くないか。収入は。 
１．加賀市は病院に通院・入院している⼈が多く多額の医療費がかかっている。

市との協⼒で予防医療にも⼒を入れてはどうか？ 
１．南加賀の中核の医療施設となり、市⺠から信頼されるようにお願いします。 

性別、年齢、
居住地不明 

２ 「新病院建設を考える会」では、現在計画中の新市⺠病院について、１１８億
円もの巨⼤公共投資にも関わらず、財源や計画内容、病院開院後の収⽀⾒通し等
についての議論が不⼗分と考えております。 

7 月から 8 月にかけて⾏われた意⾒交換会で、新市⺠病院建設の根拠の⼀つと
なっていた、病院再編債に関しても、予定の期⽇を過ぎていますが、住⺠に対す
る説明がなされていません。当会では、現在の新市⺠病院計画の進捗状況を、住
⺠に広く告知したいと思っております。以下の設問の回答をお願いします。 
 
   

１、意⾒交換会で「４０億円を確保する」と説明した、病院再編債の⾒通し。 
２、２０３５年で４８，９３２⼈との推計の、⼤幅な⼈⼝減少の中での財源確

保の⾒通し。 
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３  病院を統合して、建物に⼤きなお⾦を掛けるのは、税⾦の無駄使いです。それ
より、今ある病院に良い機材を入れ、お年寄りを送迎する体制や、サービスの向
上に⾦を掛けるべきです。良い医者は⽴派な建物に引かれてくるほど⾺⿅ではな
い。先を⾒据えるなら、地元の有能な学⽣に奨学⾦を出すなどして医者を育てる
べき。 

男性 
50〜59 歳 

南郷 

 


